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CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO 

 

 

Il Presidente – Barbara Melloni Il Segretario verbalizzante  Luisanna Salmaso 

 

 

VERBALE N. 8/2013 

Riunione del Consiglio del personale tecnico amministrativo del 22 maggio 2013 

 

Il giorno 22 maggio 2013, alle ore 9.30, in Padova, presso la sala Canova – Palazzo Storione, si 

è riunito, regolarmente convocato, il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo dell’Università 

degli Studi di Padova. 

Ordine del giorno 

 

Approvazione dei verbali della seduta del 27/03/2013 e del 17/04/2013 

 

01. Comunicazioni e organizzazione dei lavori ........................................................................... 2 

02. Relazione dei Senatori ed eventuali interventi e discussione ................................................ 3 

03.      Incontro con RSU e rappresentanze sindacali ................................................................... 3-4 

 

 

La posizione degli invitati e dei presenti è la seguente: 

Consigliere P A G Consigliere P A G 

Bergamin Flavia   X Pasquali Davide   X 

Berto Andrea X   Paulon Cristina X   

Bolzonella Luisel X   Rosa Maurizio X   

Brogin Tommaso X   Salmaso Luisanna X   

Caporale Giovanni X       

Carraro Anna X   Rappresentanti PTA in Senato accademico 

Cognolato Maria Cristina   X Campennì Giovanni X   

Mancin Roberto X   Valandro Giorgio X   

Marinoni Elisabetta X   Rando Paolo  X  

Melloni Barbara X       

Moretto Tiziano Maurizio X       

Legenda: P = presente A = assente  G = assente giustificato 
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Sono presenti, ai sensi dell’art. 107 comma 1 del Regolamento generale di Ateneo, i 

rappresentanti del personale tecnico amministrativo in Senato accademico, Giovanni Campennì e 

Giorgio Valandro. 

 

Per la seduta odierna svolge la funzione di Segretario verbalizzante Luisanna Salmaso. 

Le deliberazioni assunte dal Consiglio sono approvate seduta stante. 

 

Il Presidente, constatata l’esistenza del numero legale, dichiara aperta e valida la seduta alle 

ore 9.35. 

 

Approvazione dei verbali della seduta del 27/03/2013 e del 17/04/2013 

Le bozze dei verbali del 27/03/2013 e del 17/04/2013 sono state inviate per e-mail a tutti i 

Consiglieri. Il Consiglio 

- Visto il testo dei verbali n. 5 e n. 6 del 2013 

Delibera 

di approvare i verbali nella loro integralità. 

 

01. Comunicazioni e organizzazione dei lavori 

Il Presidente comunica di aver inviato ai colleghi che si erano candidati al CPTA e che non sono 

stati eletti, un avviso per promuovere la loro candidatura, qualora interessati, al Comitato Unico di 

Garanzia (CUG).  

Il gruppo di lavoro Atti del Consiglio propone di inviare una simile comunicazione a tutto il 

personale tecnico amministrativo per incoraggiare altre eventuali candidature. 

Il consigliere Anna Carraro riferisce brevemente i problemi sollevati dalla Responsabile del 

Servizio Relazioni pubbliche, relativamente alla pubblicazione dei verbali nel sito di Ateneo. Il 

Consiglio propone di inviare una nuova richiesta di pubblicazione dei verbali del CPTA nel sito di 

Ateneo al Servizio Relazioni pubbliche, precisando che: 

- i verbali e i documenti allegati possano essere pubblici, 

- il Regolamento per il funzionamento interno del CPTA venga trasmesso al Rettore per la 

presentazione agli organi competenti, con il relativo verbale della seduta in cui il 

Regolamento è stato approvato in seguito alle modifiche definitive. 

Il Presidente comunica poi: 

- di aver incontrato, assieme al collega Roberto Mancin, la dott.ssa Rosa Nardelli del Servizio 

Valorizzazione del Personale per avere informazioni sulla percentuale di personale 

appartenente a categorie protette assunto dall’Ateneo, e sulle procedure seguite per la 

selezione. La dott.ssa Nardelli si è resa disponibile a relazionare al Consiglio; 

- di aver ricevuto la richiesta della collega Rossella Trapasso sull’aggiornamento del personale 

tecnico amministrativo relativamente ai lavori del CPTA, a cui verrà data adeguata risposta; 

- di aver informato il Rettore che sarà preso contatto con i Responsabili dei Servizi 

dell’Amministrazione centrale per l’accesso agli atti utili all’attività del CPTA; 

- che il consigliere Mancin ha partecipato al convegno WSIS. 

Il Presidente chiede, infine, al Gruppo di lavoro Rete di preparare l’intervento delle UOI per la 

prossima seduta. 
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02. Relazione dei rappresentanti PTA in Senato e CDA 

 

Intervento di Giovanni Campennì:  

Riassume quali sono i lavori ai quali stanno partecipando i senatori; auspica uno scambio 

biunivoco tra senatori e consiglio, anche se non sempre il Senato affronta problematiche relative al 

personale.  

Ricorda inoltre che il Senato Accademico, dopo la riforma Gelmini è diventato l’organo forse più 

rappresentativo dell’università, perché è il crocevia delle tre anime: docenti, personale tecnico 

amministrativo, studenti/dottorandi.  

Il senatore Campennì precisa poi quali sono gli obiettivi comuni fra senatori, rappresentanti del 

PTA e CPTA: trasparenza, comunicazione tra uffici, concretezza (Allegato n. 1). 

 

Intervento di Giorgio Valandro 

Giorgio Valandro ricorda quali sono le funzioni e le competenze del Senato Accademico, 

proiettando apposite slides esemplificative. Con un’articolata relazione, allegata al presente 

verbale (Allegato n. 2) il senatore illustra l’attività dei rappresentanti del personale tecnico 

amministrativo in Senato, aprendo ampie parentesi su designazioni e regolamenti vigenti in 

Ateneo. Invergono (in ordine) i consiglieri:  

Marinoni, che considera interessante il metodo di lavoro. 

Rosa, che condivide le considerazioni di Marinoni sul metodo.  

 

Intervento di Daniela Garbo  

Daniela Garbo ricorda la composizione degli organi collegiali di Ateneo e sottolinea che è 

importante avere un rappresentante del PTA in Consiglio di Amministrazione. Auspica, inoltre, di 

instaurare delle relazioni proficue tra i vari rappresentanti del PTA negli organi.  

Descrive, poi, le peculiarità del Consiglio di Amministrazione, sottolineando la complessità di 

operare in un organo collegiale con tempi molto stretti e argomenti di una certa rilevanza, in un 

ambito in cui è prioritario garantire trasparenza e condivisione.  

03. Incontro con RSU e rappresentanze sindacali 

La Presidente presenta alle RSU il CPTA, il ruolo e le attività svolte fino a questo momento. 

Seguono gli interventi dei rappresentanti di seguito indicati: 

 

Andrea Berto – CISAL, 

Matteo Padovan – CONFSAL, 

Osmano Clementi – Coordinatore RSU – FLC-CGIL, 

Grazia Morra – CONFSAL, 

 

nei quali vengono evidenziati: 

 

- l’opportunità e necessità di collaborazione tra rappresentanze del PTA, 

- l’importanza del confronto aperto e trasparente come metodo di lavoro, 

- la differenza tra CPTA (organo di Ateneo) e RSU, che diventa nuova opportunità per il PTA, 
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- l’importanza che, pur potendo individuare obiettivi comuni, CPTA e RSU mantengano le 

proprie peculiarità e la propria indipendenza a beneficio del PTA, valutando l’opportunità o 

meno di istituire gruppi di lavoro misti. 

 

Il senatore Valandro aggiunge che il PTA ha delle potenzialità inespresse, che vanno stimolate 

e valorizzate, in un ambito in cui le risorse sono carenti ma c’è una forte esigenza di contenuti. In 

tale ambito, il CPTA può prendere parte ai processi in atto, mantendo il dialogo con il PTA anche 

riconoscendo una rete di non-rappresentanze di cui va tenuto conto. 

 

Le RSU richiamano, infine, l’importanza della questione dei Rappresentanti dei Lavoratori per la 

Sicurezza, ancora in via di definizione.  

La Presidente Melloni evidenzia che anche la questione del Comitato Unico di Garanzia (CUG) 

è cruciale per il PTA. 

 

Il consigliere Mancin esce alle ore 12.00. 

Alle ore 13.05 esce il consigliere Moretto. 

 

Alle ore 14.05, esauriti tutti gli interventi previsti, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Della medesima è redatto il presente verbale che viene sottoposto al Consiglio del Personale 

Tecnico Amministrativo per l’approvazione nella seduta del 19 giugno 2013. 

 

Il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo il giorno 19 giugno 2013 alle ore 9.40 

approva. 


